
日 曜 行 事 予 定 ご み 収 集

1 火 燃やせるゴミ

2 水 缶類

3 木

4 金 燃やせるゴミ

5 土

6 日

7 月 体操教室（10～１１時） 燃やせないごみ

8 火 燃やせるゴミ

ペットボトル

特殊ごみ・硬質ごみ

10 木 文書配達日

11 金 燃やせるゴミ

12 土

13 日

古紙
ビュークリーンおくえつ

特別受入日

15 火 運転者講習会（１８時～） 燃やせるゴミ

16 水
野向小学校のあり方検討
委員会（１９時）

缶類

17 木

18 金 燃やせるゴミ

19 土 コスモスまつり

20 日 町民運動会（８時２０分～）

21 月 燃やせないごみ

22 火 燃やせるゴミ

23 水 いきいき体操教室１０時
（龍谷ふれあい会館）

プラスチック資源

24 木 文書配達日

25 金 燃やせるゴミ

26 土
秋フェスinのむき
（野向児童館）

27 日
ビュークリーンおくえつ

特別受入日

28 月 ビン類

29 火 燃やせるゴミ

30 水 長命会研修（冠荘：池田町） ペットボトル

31 木

9 水
市高連運動会
（ジオアリーナ）

14 月 スポーツの日

Q．バスツアーを予約したが、台風がくるので

キャンセルを申し出たところ、キャンセル料が

かかると言われた。

（５0代）

A．申込書や約款にキャンセル料についての記

載がありました。書類を読むのは大変ですが、

内容を確認しておくとよいですね。

はい、勝山市消費者センターです！

どうされました？　☎88-8103

  野向町の人口と世帯数

  （R6.８.３１現在）
  男性 ２73人（－1）  女  性  291人　（－2）

  合計  564人（－3） 世帯数  201世帯（－1） 

　９月７日(土）野向町敬老会が５年ぶりにあまごの宿で盛大に開催されました。
３1名が参加。区長会長や来賓の方々より挨拶をいただき、敬老招待者代表の吉川
さんより心のこもった謝辞がありました。交通安全母の会からは地元の子どもたち
の交通安全の絵葉書をもらい皆さん感心していました。
　懇親会の食事では今話題の『やまのサーモン』を美味しくいただきました。音楽
レクリエーションや高尾山音頭保存会や他の方の唄や踊りに一緒になって参加。皆
さん笑いありの楽しい時間でしたね。
　苦楽を共に乗り越えてこられ、野向町を盛り上げてくださった皆様に感謝を申し
上げます。これからもお元気でお過ごし下さい。

災害から身を守ろう！

　９月１日は防災の日でした。防災用品の見直

しをされた方も多かったのではないでしょうか。

日頃から災害情報を知ることは自分や家族を守

る一つの手段となります。

　勝山市では災害情報をメールで配信するサー

ビスを行っています。携帯電話メールで登録を

していただいて防災に繋げましょう。

勝山市のホームページから『メール』と検索す

ると勝山市緊急メールサービスがでてきます。

下のORコードからも登録ができます。

　　１０月２０日（日）

ご家族おそろいで

お越し下さい。

プログラムは

１０月１０日にお配り

しますのでご覧くだ

　　　　さい！



ＮＰＯ法人コーナー

 すこやか勝山１２か条
　　　第10条 食事をよく噛んで味わおう！

近年の異常気象と災害をみますと、『災害は忘れた頃にやってくる』という言葉は『災害は忘れぬ

うちにやってくる』という言葉に替わっているようです。能登半島の豪雨災害で被災された皆様に

心よりお見舞い申し上げます。

（１）のむき風の郷の今後について　その２

ちょうど一年前の９月号の便りは「まちづくりの10年を振り返り、これからの10年を考える」と

いう内容の記事でした。

　掲載から一年経過し、取り組み状況はどうなってきたのでしょうか。

①課題も浮き彫りに

関係者の人員不足については、解消していません。厨房やレジの担当者、出荷者、イベントのス

タッフなど法人活動（まちづくり活動）に関わる人の数が少なく、特定の人に無理がかかる形が続

いています。まだまだ人材は隠れています。ご協力をお願いします。

②これからの野向を考える

ア）新たな組織を構築する

若い世代の人が活動の企画立案に携わる組織の立上げはできていません。しかし、一部若い世代の

人が中心になった活動が始まっています。皆さんのご協力をお願いします。

イ）小学校問題を考え、目指す方向を定める

過日、区長会にNPO法人と青郊会の連名で小学校問題の検討会を立ち上げ、早期検討に入るよう要

望書を提出しましたが、まだ区長会からその旨の方針は示されていません。早急に検討に入るよう

お願いしたいと思います。

③野向町の拠点、核として

のむき風の郷の今後について、理事・役員会でも議論を進めていますが、農村RMO事業との連携の

中でも一つの方向性が見えています。昨日には先進地への視察も終えました。これから、野向町の

拠点、核としての新たな「のむき風の郷」を作っていきたいと思います。

（２）ハッピーアート駅伝は中止！
２８日に計画、予定していました「ハッピーアート駅伝」の駅伝の部は中止にします。参加者不足
のため計画どおり実施できなくなりました。

ただし、コスモスの絵を描く活動は実施します。皆さんの参加をお待ちしています。参加者には参
加賞の「ふるまい」を準備しています。

（３）農村RMO事業立山町視察　報告その１！

２５日に、農村RMO事業の一環として実施しました富山県立山町釜ヶ淵みらい協議会への視察研修

報告は後日いたします。参加者を報告します。野向町から有原区長、清水区長、石橋、椿山、浅井、

土井、山内、西出、上出の各氏。県庁から担当課の参事、職員１、奥越農林から職員２、勝山市役

所から職員２の合計１５名の参加となりました。

《のむき風の郷営業状況》
　　（9月1日～9月20日）

　　◆営業日数　17日　◆来客数　738人　◆売上高　 796,387円

　　◆出荷者還元金　573,996円

  

 　9月24日（火）各区長さんと有

志のかたで八反滝案内看板の設置と

遊歩道の草刈りを行いました。令和

２年６月の大雨によって遊歩道の土

砂崩れ補修工事が行われていました

が、ようやく復旧しました。９月２

６日（木）から通れるようになりま

す。約２年間は遊歩道の整備もまま

ならなかったため生い茂った草の草

刈りは難航したようです。八反滝の

数十メートル手前までは行くことが

できます。安全面を考慮して侵入で

きない箇所はロープで遮断して

ありますのでお気を付け

ください。

　今後の野向小学校のあり方について協議していくため、委員

会を設置します。

　各区長・青郊会会長から指名された方々で委員会を構成し、町

民各位・区長会に会議の進捗を報告しながら野向町としての意

思決定に繋げていく予定です。

　委員に選任されない方も、ご意見がございましたら会議に出席

できる開かれたものとしていきます。

１、選出区分　右の表参考

　　　　　　（１/４以上は女性で構成予定）

２、日程    委員の選任　　  １０月　４日（金）

　　　　　　　検討委員会　　　１０月１６日（水）

読書の秋です。コミセンに新しい本が入りました！

興味のある方はぜひ読んでみてください。

野向コミセン前と

北側駐車場に電気自動車の

充電設備が設置されました。

１０月１日より使用できます

　　　　　　どうぞ

　　　　　　ご利用下さい。

地　　区


